



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Exposición itinerante de la Diputación sobre energías renovables

Torres:” Es importante dar a conocer las características de las energías renovables y las fórmulas que podemos aplicar para colaborar en un desarrollo más sostenible”

Vinaròs 10-02-2009

El concejal del grupo popular del Ayuntamiento de Vinaròs Joaquín Torres, después de gestionar ante la Diputación Provincial la posibilidad de que la exposición itinerante que organiza el departamento de medioambiente de la Diputación y que forma parte del material didáctico del Centro Provincial de Energías Renovables se pueda trasladar a Vinaròs, ha solicitado al Ayuntamiento que la acoja en los próximos meses con el objeto de dar a conocer el trabajo desarrollado por el Centro dependiente de la Diputación Provincial de Castellón.

Joaquín Torres ha manifestado “que todo han sido facilidades por parte del vicepresidente de la Diputación, Vicent Aparici, quien se ha mostrado muy dispuesto a que la exposición pueda venir a Vinaròs, porque ese es el objetivo de la misma, y por ello le hemos trasladado esta posibilidad al equipo de gobierno para que formalice la petición de una forma oficial”.

La exposición itinerante –ha detallado el concejal vinarocense- ofrece un programa de actividades y herramientas educativas en el ámbito energético, que se podrán realizar antes, durante y después de la visita a la exposición, en la que se muestran en diversos paneles, de una forma didáctica y amena, la información sobre las energías renovables, sus impactos, la evolución de las fuentes energéticas o el protocolo de Kyoto entre otros.

La muestra que actualmente está en Almassora, en su versión en valenciano y que el día 21 se inaugura en el centro de la Mancomunidad Espadan-Mijares, en su versión en castellano, se presenta con la intención de que el público en general y, sobre todo, estudiantes y escolares puedan aprender, de forma sencilla y directa, un poco más sobre este campo de las energías renovables en un momento como el actual en el que está bien que se investigue por el desarrollo y aplicación de sistemas precisos y eficaces que nos permitan trabajar la eficiencia energética pero al mismo tiempo no está de más que se de a conocer entre vecinos y estudiantes las características de las energías renovables y las fórmulas que podemos aplicar para colaborar en un desarrollo más sostenible.

La muestra, aunque resulta atractiva e interesante para el público en general, está dirigida especialmente a los escolares de los últimos cursos de Primaria y primeros de Secundaria, por ello –ha insistido el concejal- sería muy conveniente organizar un calendario de visitas para que puedan asistir todos los alumnos y alumnas de los diferentes centros de Vinaròs.